Beschlussvorlage Stadt Ratzeburg

Stadt Ratzeburg 2018 – 2023

Datum: 21.02.2023 SR/BeVoSr/776/2023

Gremium	Datum	Behandlung
Ausschuss für Schule, Jugend und	02.03.2023	Ö
Sport		

Verfasser: Astrid Jessen/Friederike Ziemann FB/Aktenzeichen: 52 24 70 5

Sportlerehrung; hier: Anpassung der Konzeption

Zielsetzung:

Ehrung verdienter Sportler*innen in einem angemessenen Rahmen

Beschlussvorschlag:

Der ASJS nimmt die der Vorlage beigefügte Konzeption zustimmend zur Kenntnis und beschließt, die Ehrung verdienter Sportler*innen künftig ab 2024 im Rahmen des Neujahrsempfanges der Stadt analog der in 2023 vorgenommenen Auszeichnung durchzuführen.

Bürgermeister	Verfasser

elektronisch unterschrieben und freigegeben durch:

Graf, Eckhard, Bürgermeister am 21.02.2023 Colell. Maren am 21.02.2023

Sachverhalt:

Nach intensivem Austausch in einem Arbeitskreis und der Diskussion verschiedener Möglichkeiten sind Stadtvertreter*innen und Verwaltung zu der Übereinkunft gekommen, die Ehrung verdienter Sportler*innen und des Ehrenamtes ab 2023 im Rahmen des Neujahrsempfanges der Stadt durchzuführen.

Geehrt werden sollen in diesem Rahmen nur noch herausragende Leistungen Einzelner oder einer Mannschaft, beginnend mit Landesmeistertiteln, Deutschem Meister, EM- und WM-Titeln sowie Olympische Medaillenträger*innen.

Die Konzeption wurde seitens der Verwaltung angepasst und vom ASJS in seiner Sitzung am 05.05.2022 beschlossen.

Die Organisation der Sportlerehrung 2022 im Rahmen des Neujahrsempfanges 2023 zeigte jedoch, dass weitere Anpassungen erforderlich sind:

- -Es konnte kein Sponsor gewonnen werden, so dass die/der Vorsitzende des Kreissportverbandes nunmehr stimmberechtigtes Mitglied (zuvor beratendes Mitglied) der Jury ist.
- -Die Vorschläge zur Ehrung mussten bereits bis Ende Oktober bei der Verwaltung eingereicht werden, um die Auswertung, Auswahl und weiteren Vorbereitungen bis Ende Dezember erbringen zu können.
- -Die Ehrung einer Persönlichkeit aus dem sportlichen Ehrenamt musste entfallen, da die Stadt ohnehin das Ehrenamt im Rahmen des Neujahrsempfanges auszeichnet und dieses durchaus auch aus dem sportlichen Bereich sein könnte. Eine ungleiche Bepreisung wäre unschön.
- -Die multimediale Präsentation des Sportlers bzw. der Sportlerin oder der Mannschaft erwies sich als zu zeitintensiv und wurde nicht erstellt und durchgeführt. Der Sportler erhielt einen Geldpreis.

Die Durchführung der Sportlerehrung während des Neujahrsempfanges 2023 fand Anklang sowohl bei den Vereinen und dem geehrten Sportler als auch bei der Bevölkerung und sollte daher aus Sicht der Verwaltung in diesem Rahmen beibehalten werden.

Die Verwaltung hat daher die im Mai 2022 beschlossene Konzeption erneut aktualisiert.

Der Entwurf ist dieser Vorlage zur Beratung und ggf. Beschlussfassung beigefügt.

Finanzielle Auswirkungen:

Durch die Ausführung des vorgeschlagenen Beschlusses entstehen folgende Auswirkungen auf den Haushalt:

Je nachdem, ob ein*e Sportler*in oder Mannschaft des Jahres geehrt wird: 400,00 € bis 1.000,00 €.

Ani				

mitgezeichnet haben: